
 

 

 

  

Schriftliche Anfrage betreffend warum dürfen ausgewählte Politiker bei Willkommen in 
Basel auftreten 
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Im Prospekt "Willkommen in Basel“ sieht man wunderschön den Grossrats-Saal und ein gefülltes Parlament mit 
Neuzuzügern nach Basel. Das sind Ausländer und auch Schweizer. Am Rednerpult, siehe Foto, steht eine linke 
Grossrätin. 

Eric Weber wurde noch nie zu so einem Anlass als Redner eingeladen. Aber linke Grossräte schon. Das ist eine 
Unausgeglichenheit. Das ist ein No Go. Das geht gar nicht. 

1. Warum dürfen einzelne Grossräte bei "Willkommen in Basel“ im Rathaus sprechen? 

2. Wer bestimmt über die eingeladenen Grossräte? 

3. Warum wurde bis heute noch nie Grossrat Eric Weber eingeladen? 

Eric Weber 

 

 


